

# Hälsningar från Sverige



## Für alle nicht der schwedischen Sprache Mächtigen: **Grüße aus Schweden!**

Während einige Studierende in der Leseweche der Fakultät Kulturwissenschaften eine Ruhepause einlegten, unternahm eine Gruppe Studierender vom Sprachkurs aus eine Exkursion nach Schweden. Am Pfingstmontag ging es über Nacht los, ehe wir am Dienstag (nach etwa 15 Stunden Bus-, Auto- und Bootsfahrt) an unserem Ziel, einer Unterkunft auf der wunderschönen Insel Gullholmen, angekommen sind. Für die Geografen unter uns, Gullholmen liegt etwa 80 km nördlich von Göteborg an Schwedens Westküste.

Von nun an stand das Schwedischsprechen im Vordergrund, sei es beim Einkaufen (für die Selbstversorgung), Wandern, bei Interviews mit den Einheimischen oder beim Fischen, wo wir ziemlich erfolgreich einige Makrelen an Land ziehen konnten, welche uns beim Abendessen gut gesättigt haben.

Da wir unsere Unterkunft nah am Polarkreis bezogen haben, waren die Tage sehr lang und die Nächte (insbesondere die Dunkelheit) kurz bis kaum vorhanden. So entstanden auch einige Mitternachtsimpressionen auf einer Nachtwanderung, welche ihr auf unserer Homepage auch in Farbe bestaunen könnt, wie alle Bilder auf dieser Seite.

Zum Abschluss unserer Exkursion, nachdem wir auch einiges von der Geschichte Gullholmens erfahren haben, besuchten wir noch die zweitgrößte Stadt Schwedens, Göteborg. Hier erhielten wir an der Universität Einblicke in die Seefahrtsstudiengänge, bevor wir nach einer Kanalrundfahrt und Erkundung der historischen Altstadt wehmütig die Rückreise antraten.

Wir hatten alle viel Freude an unserer Exkursion und wären gerne noch (viel) länger im wunderschönen Schweden geblieben und würden diese Exkursion jederzeit wiederholen. (msc)

Fotos: msc